
 

９ 月 定 例 教 育 委 員 会 報 告  

 

１  開催日時  

  平成２６年９月２５日 (木 ) １３：３０～１６：００  

２  出席者  

   委  員   委 員 長  永田  政信  

        委 員  野口  哲彦  

        委 員  松尾  洋子  

        委 員  江口  真由美  

        教 育 長  黒田  哲夫  

 

   事務局  教育次長     山下  健一郎  

       教育総務課長  市瀬  昭広  教育総務課参事  畑田  憲一  

 教育総務課参事  松山  敬之（欠席）  

 学校教育課長   丹野  平三  学校教育課参事  堺  邦寿   

文化振興課長   本田  嘉彦  社会教育課長   上野  修   

図書館長    鈴川  章子  教育総務課係長  喜々津ちあき  

３  議事結果  

《議  案》   

第４１号議案  平成２６年度大村市教育功労者被表彰者の選考について  

第４２号議案  大村市教育委員会委員長の選挙について  

第４３号議案  大村市教育委員会委員長職務代理者の指定について  

第４４号議案  大村市教育委員会会議録署名人の指定について  

第４５号議案  人事案件（秘密会）について  

第４６号議案  人事案件（秘密会）について  

 

《協議・報告事項》  



１   教育委員会制度の改正について  

２  全国学力学習状況調査結果（大村市）について  

３  ２学期制検証の結果と課題改善に向けて  

４  その他  

 

４  会議録要旨  

委員長  

ただ今から定例教育委員会を開会する。１３：３０  

本日の会議は定足数に達している。  

議事録については、次回の承認とする。  

第４１号議案は表彰に関する案件、第４２号議案から第４６

号議案は人事に関する案件のため秘密会とし、日程の最後に行

う。  

委員長報告は、８月２２日、日本ＰＴＡ全国研究大会長崎大

会第８分科会に出席した。「タフな子どもを育てる」がテーマ

で、元ラグビー日本代表監督の平尾先生の講演を聞きながら、

もっと親はしっかりしなさいというメッセージをいただいた。

パネルディスカッションでは、それぞれ専門の立場からの意見

発表があった。それぞれの立場での力の発揮は必要であるし、

連携を図っていくことがタフな子どもたちを育てていくことに

つながっていく。研究大会の成果を各単位ＰＴＡや家庭で実践

されることに期待したい。  

８月２３日、インターナショナルデーに参加した。小学生１

００名程が出席しており、関心の高さが窺われた。ＡＬＴが工

夫をしながら、テーマに合わせた活動をしていた。後半には、

子供達も大きな声、身振り手振りを加えながら自分なりにコミ

ュニケ―ションを図っていた。ＡＬＴについては、今回多くの

ＡＬＴが初参加であるが、ＡＬＴ同士うまくかみ合って動いて

おり、一生懸命やっていた。  

９月２１日、玖島中と萱瀬中の中学校体育大会に参加した。

玖島中は生徒達の真剣できびきびとした態度や目の輝きが印象

的であった。練習段階から全て生徒達を信頼し委ねた結果が本

番の中で活きていたと感じた。萱瀬中は、学校自体が地域の中

に融和していると感じた。行事における小中連携の一つの形と

思った。  

教育長の報告事項をお願いする。  

教育長  

日本ＰＴＡ全国研究大会長崎大会や中学校体育大会への教育

委員の参加等感謝申し上げる。  

８月２８日に佐世保の事件に関する臨時県市町教育長会が開

催された。検証途中のため具体的な内容については詳細ではな

いが、県教育長からは今回の事件で何が足りなかったかという

ことと、関係者から充分な聞き取りをすると同時に生徒の心の

ケアをしなければならないという話があった。県教育次長から



は今までやってきた命の教育の成果は長崎県の子供達の自尊感

情の高さに現れているということで一定の評価はできるのでは

ないか、けれどもこの中で事件が起こったということで、振り

返り検証していかなければいけない、それから、関係機関との

つながりや、教職員が抱え込んでいないかの確認をしなければ

いけないとのことであった。会の内容は、事件概要、県教委及

び学校の対応状況、事件後の生徒の心のケアをどのようにして

いるかということと、県教委が行う調査の概要の説明があっ

た。  

委員長  第４１号議案から第４６号議案～秘密会にて省略～  

委員長  議案審議については以上で終了する。  

◎協議報告事項として 

１   教育総務課長から、教育委員会制度の改正について説明があった。  

２  学校教育課長から、全国学力学習状況調査結果（大村市）について説

明があった。   

３  学校教育課長から、２学期制検証の結果と課題改善に向けて説明があ

った。                               

４  各教育委員から、中学校体育大会について感想が述べられた。   

◎自由討論として  

 １  野口委員から、子どもの脳機能障害（こころの問題と精神疾患）につ

いて説明があった。  

○次回以降の定例教育委員会開催の確認  

１０月定例教育委員会   １０月１６日（木）  １３時３０分～  

委員長  
以上、報告事項等、全て終了した。本日の定例教育委員会は

これで閉会する。１６：００  

 

 


